
 

                            「エディブルスクールヤード」 

                            ＮＨＫなどのメディアで時々特集 

                            を組まれているのでご存知の方も 

いらっしゃるでしょうが、ご存知ない方が大半ではないかと思われます。 

 「地球や地域の為に、が３分の１、食への安心の為に、が３分の１ 

  残りの３分の１は、現金収入の為に」 

 将来継続していくことを見据え、子どもの時から地元で採れる作物の 

大切さや作り方、守り方を学校と地域が連携していこうという考え方が 

発祥の地であるアメリカから日本に持ち込まれ、興味を示す人が 

子育て世代を中心に急激に増えています。 

 現在は東京や滋賀を中心に広がりつつ 

ありますが、研修会を行うと参加希望者が 

県外から集まり、この団体が竹仁へ来ると 

関係者から聞いた小豆島の人が既に申し込みをしているそうです。 

 １日目は「食を中心に置いた教育ってなに？」 

     「永続可能な、農業をもとに人と自然が豊かに共存する地域づくりについて」 

 ２日目は「１日目のふりかえり」 

     「この教育を活用した地域づくり」 

     「簡単な調理で野菜を食べよう」 

     「野菜の勉強」 

     「これから地域で何をしていくのがいいか」 

 今の竹仁の景観を守る後継者づくりができるのではないか 

との思いから、農泊事業の一環として今回の学習会を計画 

致しました。 

【１日目】７月１４日（土）午後１時～午後３時半 参加費無料 

【２日目】７月１５日（土）午前９時～午後４時半  

実費 (昼食材料等)として竹仁の住民は 1,000円,地域外の方は 3,000円 

※ 託児は両日あります。３歳以上、先着１０名まで。一人２千円～（２日目の子どもの昼食は持参） 

 

 

 

 回覧でもお伝えしておりますが、本年度より粗大ごみを出していい時間が決まりました！ 

必ず記名の上、収集日の前日（午後５時～７時）と当日（午前６時半～８時）に指定された粗大

ゴミをお出し下さい。昨年８月に配布された「ごみブック」に詳しい分別方法も載っています。  

（東広島市役所廃棄物対策課 HP: http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/kurashi/gomi/4/13166.html） 

 お問い合わせは各自治会の代表役員、及び景観・環境部会員か地域センターまで。  



    

 

 

 

 

 ～ 半年に渡って、竹仁の特産物であるえごまから採れる「えごま油」を 

８０名の人が摂取し続けた結果、健康にどのような影響があったのか！～ 

 県立広島大学の研究チームと竹仁の住民の皆さんが頑張った成果をいよいよお披露目です！ 

・血液検査の結果（個人宛コメントも記入して頂いております。）と、その見方の説明 

・今回の調査結果と、今年度の取り組み（９月と３月）のご協力のお願い 

があります。「毎日えごま油を摂取する自信がなかったから、参加しなかったけど、どんな調査結

果が出たかは知りたい」とおっしゃる方も大歓迎です。検査のご協力を頂いた方が８０名です。 

いつものように昼食はカレーですが、人数把握が困難な為、必ず７月６日までにお申し込みを！ 

個人データーは必ず手渡しとなりますので、預かることは出来ません。今回不参加の方は、９月にお渡しです。 

               ・６月５日 久芳の地域センターにて、東広島市役所生活環境部 

                の天神山部長に対して、久芳、上戸野の会長・副会長などの 

                自治協代表者が集まり、福富３地区からの要望を伝えました。        

各自治協が指定管理を受けている地域センターの運営に関することや、公共交通手段の問題、 

ゴミの問題など、地域が抱える問題を市に伝えました。 

・平成３０年度第２回役員会が６月１１日に開催されました。上記にある粗大ごみの問題につい

ての討議や、農泊事業の報告（７月のエディブルスクールヤードの講習会と「ふくらし」：竹仁

のガイドブック）がなされました。ガイドブックは各戸に配布されています。 

 

【景観・環境部会】６月１６日に部会とえんがわ広場への花植えが行われました。 

又本年度から東広島市で始まった「リサイクル推進員制度：地域のゴミ減量・資源化推進のリー

ダー委託」に基づき、当自治協を代表し、部会より渡川剛宗さん、金子克枝さんが選出されまし

た。活動内容としては、７月（７月２２日）と１１月に市で開催されるワークショップに参加し、

他地区のリサイクル推進員との情報交換や課題の共有をしていくものです。 

 

【健康・福祉部会】・６月３日に市民スポーツ大会陸上の部が開催され、小学校の児童、先生、保

護者の方々と一緒に体育振興会の栗本会長などが参加しました。 

・６月７日が第１回だった全４回ある「東広島市地域福祉計画策定に係るワークショップ」に、

部会から出島部会長と大野さんが参加されています。 

・７月１１日に、東広島市主催の「平成３０年度福富地区敬老会実施に係る説明会」へ出島部会

長と自治協事務局が参加致します。今年の敬老会は９月２２日です。 

 

【防犯・防災・空き家対策部会】平成３０年度の防災組織図が完成しました。別紙各戸配布致し 

 ますので、いざという時にはご活用ください。 

お見舞い返しに替えて  大塚 義文 様より自治協議会にご寄付を頂戴致しました。 

               ご回復と ご活躍を心よりお祈り致します。 

 

 


